

EXTERNO (Para distribución general) Índice AI: AMR 29/19/90/s
Distr: AU/SC

10 de abril de 1990

Más información sobre AU 56/90 (AMR 29/11/90/s, del 9 de febrero de 1990) - Temor de desaparición

EL SALVADOR: Germán Darío GARCIA VASQUEZ, sindicalista

=====
=====

Según los informes recibidos por Amnistía Internacional, Germán Darío García Vásquez, quien se temía hubiera desaparecido después de su presunta detención el 7 de febrero de 1990, quedó en libertad el 20 de febrero.

Germán Darío García Vásquez, secretario general de la Federación Sindical de Trabajadores de la Industria del Alimento, Vestido, Textiles, Similares y Conexos de El Salvador (FIESTIAVTSCES), fue secuestrado por hombres armados y vestidos con ropas civiles. Amnistía Internacional temía por su seguridad dado que ninguna unidad de las fuerzas de seguridad reconoció haberle detenido. La organización supo después que había sido detenido por la Guardia Nacional, según el gobierno, "para investigar su asociación con los grupos terroristas que operan en el país". De momento, Amnistía Internacional no dispone de información acerca del trato que recibió mientras permaneció recluido.

No se solicitan nuevas acciones. Nuestro agradecimiento a los que enviaron llamamientos en su favor.